www.st-reinhildis.de Gehalten von Dir!



8. September 2024

23. Sonntag im Jahreskreis

Leseiahr B

- 1. Lesung: Jesaja 35,4-7a
- 2. Lesung: Jakobus 2,1-5

Evangelium: Markus 7,31-37



Ildiko Zavrakidis

Da brachten sie zu ihm einen. der taub war und stammelte, und baten Jesus, er möge ihm die Hand auflegen. Er nahm ihn beiseite, von der Menge weg, legte ihm die Finger in die Ohren und berührte dann die Zunge des Mannes mit Speichel: danach blickte er zum Himmel auf, seufzte und sagte zu ihm: Effata!, das heißt: Öffne dich! </

Aus unserer Gemeinde verstarben

Frau Maria Averbeck aus Riesenbeck im Alter von 77 Jahren.

Frau Maria Gremme aus Riesenbeck im Alter von 87 Jahren.

Herr Alfred Schnetgöke aus Riesenbeck im Alter von 92 Jahren.

Herr, schenke ihnen ewiges Leben.

Ortsausschuss Riesenbeck

Der Ortsausschuss Riesenbeck der Pfarrei St. Reinhildis trifft sich am Dienstag, den 10. September, um 19.00 Uhr in der Kita St. Kalixtus. Willkommen sind auch Personen, die keine persönliche Einladung erhalten haben.

Pfarrbüro Hörstel

Ostenwalder Str. 11, 48477 Hörstel

05459 / 97122-0 Fax 05459 / 97122-18

Mail: st-reinhildis-hoerstel@

bistum-muenster.de

Öffnungszeiten:

Mo, Di, Fr 9.00 - 12.00 h14.30 - 17.30 hDi + Do

Immobilie für KOT gesucht!

Falls jemand eine Immobilie für die KOT in Hörstel zur Verfügung stellen kann (ab 60 gm), bitte im Pfarrbüro Hörstel melden.

Herzlichen Dank!

Wenn Sie die Krankenkommunion oder ein seelsorgliches Gespräch wünschen, melden Sie sich bitte im Pfarrbüro.

Notfall-Nr.: 05459 / 97122-25

Ortsausschuss Dreierwalde

Der Ortsausschuss St. Anna trifft sich am Dienstag, dem 10. September nach der Abendmesse um 19.45 Uhr im AFH. Themenschwerpunkt ist die Vorbereitung des Erntedankgottesdienstes am Samstag, dem 5. Oktober. Interessierte, die mitarbeiten möchten, sind herzlich willkommen.

Kfd Dreierwalde bietet neue Gruppe an

20.00 Uhr in das Anne-Frank-Haus einladen.

Bei Prosecco und Häppchen möchte die Kfd Dreierwalde jungen Frauen, die mehr Kontakt in Dreierwalde möchten, unternehmungslustig und neugierig auf ein interessantes und tolles Programm sind, zu einem Kennenlernabend am Donnerstag, 12. September, um



Ortsausschuss Hörstel

Der Ortsausschuss St. Antonius, St. Bernhard und Christus König trifft sich am Donnerstag, dem 12. September, um 17 Uhr im Konferenzraum im alten Pfarrhaus.

Interessierte, die mitarbeiten möchten, sind herzlich willkommen.

Lautsprecheranlage St. Kalixtus-Kirche Riesenbeck

Am Freitag, 13. September wird in der St.-Kalixtus-Kirche in Riesenbeck um 10.00 Uhr die Lautsprecheranlage neu eingemessen. Dabei sollen auch aktuelle Fehler behoben werden.

Alle interessierten Gläubigen, die die aktuelle Situation der Lautsprecheranlage bemängeln, sind herzlich zu diesem Termin in die Kirche eingeladen, damit der Techniker von allen Problemen erfährt und diese auch beheben kann.

Einweihung des neuen Pfarrzentrums

Die offizielle Einweihung des "Pfarrzentrum St. Reinhildis" durch unseren Bischof Felix Genn wird am

> Sonntag, dem 1. Dezember, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Antonius stattfinden.

Wir beginnen mit einem festlichen Hochamt. Danach wird in einem kleinen Festakt vom Bischof das neue Gebäude gesegnet und offiziell der Gemeinde St. Reinhildis übergeben. Die Räume können im Anschluss von allen Interessierten besichtigt werden. Genaue Informationen dazu folgen noch.

Ortsausschuss Bevergern

am Dienstag, 17.09.2024 um 19:00 Uhr:

Alle Interessierten sind herzlich zum Ortsausschuss Bevergern ins Pfarrheim eingeladen. Es werden anstehende Projekte und Gottesdienste besprochen sowie Ideen und Anregungen aufgenommen.

Erwachsene Messdiener "St. Kalixtus"

Seit mehr als 35 Jahren besteht die Erwachsenen – Messdiener - Gruppe "St. Kalixtus". Ehrenamtlich übernehmen wir die Dienste am Altar. Vorrangig führen wir diesen Dienst bei den Beerdigungen aus. Aber auch für weitere Gottesdienste stehen wir zur Verfügung.

Die Altersstruktur und krankheitsbedingte Ausfälle verkleinern die Gemeinschaft aktuell. Wir suchen Nachwuchs bzw. Verstärkung.

Damen und Herren der Pfarrgemeinde sind herzlich willkommen. Für Informationen steht Franz Egbert, Tel. 7816 oder das Pfarrbüro bei Interesse gern zur Verfügung.



Weihnachten - Zeit der Wünsche

...das ist das Motto unseres diesjährigen Weihnachtspfarrbriefs.

Bis zum **23.10.** können Artikel an medien@st-reinhildis.de eingereicht werden.

Ob in Form eines klassischen Wunschzettels wie aus Kindertagen, ob als fortlaufender Artikel oder in Gedichtform - alles ist erlaubt.

Wir freuen uns auf viele verschiedene Ideen von Ihnen zu diesem Thema!

Das Redaktionsteam wird alle bis dahin eingegangenen Beiträge sichten und zu einem Pfarrbrief zusammen fassen.

Dieser wird dann zum 1. Advent in allen Ortsteilen zur Mitnahme ausliegen.



Für unsere sieben kath. Kindertageseinrichtungen in der Kirchengemeinde St. Reinhildis suchen wir pädagogisches Personal:

FACHKRÄFTE (m/w/d) und ER-GÄNZUNGSKRÄFTE (m/w/d) in Voll- und Teilzeit befristet und unbefristet

Informiere Dich umfassend über unsere ausgeschriebenen Stellen auf:



kitas-hoerstel.de

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung.





Rückblick: Gemeinsames Kochen mit Präses Peter Gaspar: Ein Abend voller Freude und Genuss

Präses Peter Gaspar, der im Mai 2024 sein 10-jähriges Ortsjubiläum mit der Gemeinde in Hörstel gefeiert hat, konnte sich nun über ein besonderes Geschenk freuen: Die Kolpingsfamilie Hörstel und die katholische Frauengemeinschaft Deutschland (KFD) Hörstel luden ihn zu einem gemeinsamen Kochabend ein. Dieser fand am 26. August in der Familienbildungsstätte Ibbenbüren statt.

Unter der fachkundigen Anleitung von Petra Plake erlebten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beider Vereine einen Abend, der ganz im Zeichen der mediterranen Sommerküche stand. Das Motto "Kochen mit Freunden – Mediterrane Sommerküche" versprach nicht nur kulinarische Genüsse, sondern auch ein geselliges Beisammensein.

Mit großer Begeisterung und viel Spaß machten sich die Teams an die Zubereitung der verschiedenen Gerichte. Auf der Speisekarte standen unter anderem gefüllter Feta mit Tapenade-Kruste zu Kopfsalat mit Tzatziki-Dressing, Fladenbrot mit Olivenpaste, Frittata mit Zucchini, Melonen-Avocado-Salat, Hähnchen mit Honigsoße und Ofengemüse. Zum krönenden Abschluss gab es eine Mascarpone-Creme als Dessert.

Der Abend war geprägt von einer fröhlichen Atmosphäre, in der nicht nur gemeinsam gekocht, sondern auch viel gelacht wurde. Die Freude am gemeinsamen Tun und die Liebe zum Detail spiegelten sich in jedem der zubereiteten Gerichte wider. Nach der gemeinsamen Arbeit in der Küche wurden die Speisen in geselliger Runde genossen – ein würdiger Abschluss für diesen besonderen Abend.

Für Präses Peter Gaspar und alle Beteiligten war der Kochabend ein voller Erfolg, der nicht nur den Gaumen erfreute, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl stärkte. Solche Aktionen zeigen, wie wichtig das Miteinander in der Gemeinde ist und wie viel Freude gemeinsame Erlebnisse bereiten können.

